



# 17 municipios se suman a Fondas Sustentables incentivando el reciclaje

La iniciativa convocada por la Seremi del Medio Ambiente Giovanna Amaya, invita cada año a los municipios de la región de O'Higgins a "Sumarse al Cambio" e incorporar prácticas sustentables para disponer de puntos limpios y contenedores de reciclaje de diversos residuos durante fiestas patrias.

Durante las celebraciones de Fiestas Patrias, cada persona produce hasta ocho kilos de basura, por lo cual, en el caso de una familia de cuatro integrantes, se pueden llegar a acumular hasta 32 kilos de residuos. Para reducir y reciclar los residuos generados en las Fiestas Patrias, la Seremi del Medio Ambiente, Giovanna Amaya, impulsa cada año las "Fondas Sustentables" en la Región de O'Higgins, invitando a los municipios a sumarse a esta campaña que busca incentivar el reciclaje a través de la instalación de puntos limpios

de diversos residuos, a fin de fomentar la economía circular en fondas y ramadas. Previo a esta celebración, la seremi del Medio Ambiente, Giovanna Amaya, junto a alcaldes y equipos municipales, recorrió las comunas de Graneros, Requinoa, San Fernando y Machali, para ver en terreno los puntos limpios y contenedores de reciclaje que tendrán disponible para quienes visiten las fondas.

Cabe destacar que las comunas que adhirieron este año a la iniciativa



ambiental son: Mostazal, Chimbarongo, Palmilla, Lolol, Pichidegua, Coinco, Machali, Pumanque, Graneros, Marchigüe, La Estrella, Las Cabras, Peralillo, San Fernando, Requinoa, Rancagua y Olivar.

"Estamos muy contentos de ver como en 17 comunas de la región, se puede celebrar de manera sustentable, ya que habrá puntos de reciclaje de diversos residuos e incluso en algunas fondas no se entregarán plásticos de un solo uso, lo cual va dando cuenta de que los municipios se han sumado al cambio y están pensando estas fiestas desde un punto de vista medioambiental. Sabemos que durante las Fiestas Patrias una persona genera muchos más residuos desechables, por lo cual estas iniciativas son tremendamente valiosas para generar conciencia en la ciudadanía, lo cual va en la línea del Gobierno Ecológico dado a conocer por el presidente Gabriel Boric", indicó la Seremi del Medio Ambiente O'Higgins, Giovanna Amaya.

Algunas fondas dirán #fichabombillas plásticas y las reemplazarán por bombillas reutilizables o biodegradables, a fin de reducir al máximo el consumo de plásticos de un solo uso, otras tendrán contenedores para reciclar el aceite de cocina genera-

do por foodtruck y ramadas, además de puntos de reciclaje de latas, vidrios, botellas plásticas y cartones e incluso, en Requinoa, el municipio dispuso de monitoras ambientales que enseñarán a las personas como reciclar correctamente sus residuos.

La campaña busca reforzar en la región la Ley de Fomento al Reciclaje (Ley REP) impulsada por el Ministerio del Medio Ambiente, lo cual cobra relevancia considerando en Chile se generan anualmente 8 millones de toneladas de plástico que finalmente llegan a los océanos, quedando un 70% de ellos en el fondo marino contaminando nuestro ecosistema.

Además, hay que recordar que la Ley de Plásticos de un Solo Uso prohíbe a establecimientos de venta de alimentos la entrega de poliestireno expandido (más conocido como plumavit) y de bombillas, revolvedores, cubiertos y palillos de plásticos de un solo uso.

La representante de la cartera de Medio Ambiente en la región, entregó recomendaciones para quienes vayan a las fondas "evita los plásticos de un solo uso, prefiere cubiertos, recipientes y vasos reutilizables, lleva tu bombilla ecológica y recicla en los lugares dispuestos para ello".